

校長だより 令和2年7月31日

島根県立大東高等学校  
校長 田根 衛

その15

～ ようやく1学期終業式となりました ～

【1】臨時休業により、授業が例年より遅れていました。そこで行事等の簡略化や夏休みの短縮などを行った結果、授業の進み具合は例年並みになりました。

5月末の学校再開では、先が見通せず不安もありましたが、手洗いや手指消毒、マスク着用などの感染防止対策をしながら、落ち着いた高校生活を続けることができ、本日7月31日、1学期終業式を迎えることができました。

生徒・保護者の皆様、またコロナウイルス対応に関わっておられたすべての皆様に感謝いたします。  
ありがとうございました。



下部に「2012 DAITO」の透かし文字が。



昇降口の小さなヒマワリです

【2】「時を守り 場を清め 礼を正す」は、哲学者・教育者であった森 信三氏による職場再建の3原則です。

本校では以前から上の写真(↑)のようにこのことばを校内のガラスやドアに貼り、今日に至っています。

大東高校は、このような当たり前のことを大切にしています。

【3】感謝のお礼については「お礼は2回言いなさい」という先人のことばがあるようです。“1回目のお礼はその場で、2回目は次に会った時に”という意味だそうです。

お礼を2回といえば、出雲弁で“ありがとうね”の意味で「だんだんねー」といったりしますが、お礼の気持ちを重ねている状態の“段々”に由来しているようです。

「その節は大変お世話になり、ありがとうございました」と、次に会った時に2回目のお礼が自然に言える人、ステキだと思います。



アサガオはツルが伸びて、今は多くの花が咲いています。